

*Weinet nicht an meinem Grabe,
tretet leise nur hinzu,
denkt, was ich gelitten habe,
gönnet mir die ew'ge Ruh.*

Seuzach, im April 2017

Traurig, doch voller Dankbarkeit für viele schöne Jahre, nehmen wir
Abschied von

Paul Rudolf Schaad-Bickel

17. März 1933 – 4. April 2017

Nach langer schwerer Krankheit ist er im Universitätsspital Zürich
friedlich eingeschlafen.

Lieber Paul, Du bleibst immer in unseren Herzen.

In stiller Trauer:

Verena Schaad-Bickel
Bettina Hazart-Schaad
mit Marion

Martin und Steffi Schaad-Kundert
mit Philipp und Alex

Die Abdankung findet am Donnerstag, 13. April 2017 um 14.00 Uhr in
der reformierten Kirche Seuzach statt. Die Beisetzung erfolgt im
engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Spitex RegioSeuzach,
PC-Konto 90-756076-5 , IBAN CH86 0900 0000 9075 6076 5
mit Vermerk Paul Schaad.

Traueradresse: Verena Schaad-Bickel, Blumenweg 3, 8472 Seuzach